



## Jour 3

publié le 18/03/2015

Bonsoir,

Ce matin nous nous sommes réveillés sous un ciel plutôt nuageux ce qui ne nous a pas empêché de nous amuser sur les pistes. Les experts ont fait le snowpark pour la première fois de la semaine puis Eliott a également coincé ses bâtons de ski dans le télésiège. Après une journée bien remplie nous rentrons au centre et nous apprenons par nos professeurs que le quartier est libre pour aller acheter des cartes postales. Le groupe des débutants a pris pour la première fois le tire-fesses et l'autre groupe de débutants a pris le télésiège pour la première fois. Demain, nous remontons sur nos skis et une sortie à la patinoire est prévue pour le soir ! Nous allons manger copieusement une nouvelle fois avant d'aller se coucher. Bonne nuit !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**